

Niederschrift

über die Sitzung des Fremdenverkehrs-, Kultur- und Jugendausschusses der Gemeinde Köhn (KÖHN/KA/02/2011) vom 03.05.2011

Anwesend:

Vorsitzende/r

Herr Jürgen Prieß

<u>Mitglieder</u>

Herr Erwin Ehlers Frau Doris Griebel-Boll

Herr Rainer Longk

Gäste

Herr Martin Doepner Herr Karsten Krohn Herr Dirk Matzpreiksch

Abwesend:

Mitalieder

Frau Gabriele Dierolf Herr Klaus Rohweder Herr Thilo Schulz

Beginn: 20:05 Uhr Ende 21:30 Uhr

Ort, Raum: 24257 Köhn, Hauptstr. 21, Bürgerhaus "Stakenteich"

<u>Tagesordnung:</u> <u>Vorlagennummer:</u>

- öffentliche Sitzung -

- 1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- Niederschrift der Ausschusssitzung vom 01.02.2011
- 3. Besprechung der Kinderspiele für das "Gemeindefest" am 04.06.2011 und die fehlende Elternbeteiligung der Gruppenspiele für die Jungen 5 6 und 10 12 Jahre
- 4. Teilnahme Probsteier Korntage 2011?
- 5. Erneuerungen der Werbetafel / Gemeindekarten in Köhn und Pülsen
- 6. Anschaffung einer Badeinsel für den Selenter See
- 7. Verschiedenes

- öffentliche Sitzung -

TO-Punkt 1: Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Ausschuss ist beschlussfähig.

TO-Punkt 2: Niederschrift der Ausschusssitzung vom 01.02.2011

Nach Streichung des in der Niederschrift unter TO-Punkt 4 genannten Namens in der Klammer nach Enthaltung, ist die Niederschrift genehmigt.

TO-Punkt 3: Besprechung der Kinderspiele für das "Gemeindefest" am 04.06.2011 und die fehlende Elternbeteiligung der Gruppenspiele

für die Jungen 5 - 6 und 10 - 12 Jahre

Dirk Matzpreiksch und Rainer Longk übernehmen die Spiele für die Jungen 10 – 12 Jahre. Martin Doepner wird die Kindergärtnerin Frau Anna Springe fragen, ob sie die Spiele für die Jungen 5 – 6 übernimmt.

TO-Punkt 4: Teilnahme Probsteier Korntage 2011?

Grundsätzlich ist die Gemeinde Köhn noch bis Ende des Jahres Mitglied im Tourismusverband. Eine Beteiligung an den Korntagen ist damit nicht ausgeschlossen. Doris Griebel-Boll klärt, ob in Pülsen wieder Leute beim Basteln einer Strohfigur, mitmachen. Über Grillen am See mit Live-Musik und die Gestaltung einer Fahrradtour wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden.

TO-Punkt 5: Erneuerungen der Werbetafel / Gemeindekarten in Köhn und Pülsen

Jürgen Prieß erläutert, wie er sich die Erneuerung der nicht mehr aktuellen und unansehnlich gewordenen Werbetafeln/Gemeindekarten in Köhn und Pülsen vorstellt.

Eine eventuelle finanzielle Beteiligung der Vermieter und Gewerbebetriebe wird dabei überdacht.

TO-Punkt 6: Anschaffung einer Badeinsel für den Selenter See

Jürgen Pries erläutert seine Vorstellungen zur Anschaffung einer Badeinsel. Die Resonanz im Publikum ist jedoch eher ablehnend, da schon genug negative Erfahrungen mit einer früheren Badeinsel in der Badebucht von Pülsen gemacht wurden.

Stattdessen wird vorgeschlagen, lieber einen Ball-Fangzaun am Bolzplatz in Köhn zu setzen, damit die Kinder dort ungestörter Fußballspielen können und hohe Bälle nicht immer auf dem Nachbargrundstück landen.

TO-Punkt 7: Verschiedenes

- Für das Gemeindefest wird wieder die Hüpfburg bestellt. Statt des Clowns soll ein "Bungeerun" für Spaß bei Jung und Alt sorgen. Sollte der Bungeerun für den 4.6. schon vergeben sein, denkt man alternativ an eine Kletterwand als Spaßattraktion.
- Doris Griebel-Boll schlägt vor, wieder ein Zelten am See (1 Übernachtung) für die Kinder am Ende der Sommerferien (13. – 14. Aug) zu veranstalten. Der Vorschlag wird von allen Anwesenden akzeptiert.

gesehen:

gez. Rainer Longk - Protokollführer -

gez. Sönke Körber - Amtsdirektor -